

# *Artículo estadounidense afirma que el Bloqueo contra Cuba persigue la asfixia económica*

---

Image not found or type unknown



## **Bloqueo de Estados Unidos contra Cuba**

Washington, 21 junio (RHC) El objetivo del bloqueo de Estados Unidos contra Cuba es asfixiar económicamente a la isla y privar a sus ciudadanos de recursos básicos indispensables para la vida, aseguró un artículo de opinión difundido hoy aquí.

El texto, divulgado en el sitio Common Dreams, narra la experiencia de dos jóvenes estadounidenses que visitaron el país caribeño para participar el pasado 1 de mayo en las celebraciones por el Día Internacional de los Trabajadores, y relata, de primera mano, los perjuicios ocasionados por el cerco

mantenido por sucesivas administraciones de Washington.

Como miembros de la cohorte de jóvenes de la organización Codepink, refirieron los firmantes Eli Smith y Kaitlin Blanchard, nuestro objetivo era comprender el sistema político cubano, el bloqueo estadounidense y sus impactos en la vida cotidiana.

Evocaron en su artículo cómo en 1960, luego del triunfo la Revolución Cubana, un memorando del Subsecretario de Estado Adjunto para Asuntos Interamericanos de Estados Unidos recomendó hacer sufrir al pueblo caribeño.

En esa ocasión, señalaron, el funcionario dijo que si Estados Unidos quería contrarrestar el ascenso del comunismo en su patio trasero, tendría que negar “dinero y suministros, disminuir los salarios monetarios y reales, para provocar hambre, desesperación, y un derrocamiento del gobierno”.

Se impuso entonces un bloqueo que aún restringe el ingreso de productos necesarios y evita que otros países los vendan a la isla, remarcaron en el texto titulado El bloqueo económico de Estados Unidos a Cuba es peor de lo que se piensa.

Además, añadieron, la administración del actual presidente, Joe Biden, mantiene al archipiélago en una lista de patrocinadores estatales del terrorismo, lo que restringe aún más su desarrollo económico.

“El objetivo de estas políticas está explícito en el memorándum de 1960: Estados Unidos está tratando de privar el socialismo de Cuba. El propósito de la política de Estados Unidos es crear miseria y se muestra con orgullo en el sitio web del Departamento de Estado”, concluyeron.

También reseñaron los jóvenes su periplo por barrios humildes en transformación, donde pudieron constatar cómo los moradores desarrollan sus propias comunidades para tener un mejor acceso a la atención médica, a los alimentos y otros servicios.

“Los cubanos en la isla están trazando su propio rumbo fuera de la hegemonía estadounidense, y está claro que la política estadounidense es un esfuerzo por negarles ese derecho”, afirmaron.

Concluyeron además que los 150 jóvenes de Estados Unidos y Canadá que visitaron la isla a finales de abril de 2023, regresaron a su tierra con un profundo compromiso de poner fin a un bloqueo que dura más de 60 años. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/326191-articulo-estadounidense-afirma-que-el-bloqueo-contra-cuba-persigue-la-asfixia-economica>



**Radio Habana Cuba**